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令和 6 年 １１月 ２６日 
 

法 人 名  株式会社 ビジュアルビジョン  
以下のとおり報告します。 

運営推進会議及び身体的拘束等適正化委員会・高齢者虐待防止に関する委員会の開催状況について 

事業所名 けあビジョンホーム糸魚川 

所在地 糸魚川市大字能生２５７１－１ 

従業者 従業者総数 11 人（内訳：常勤 人、非常勤 人）（R 6 年 11 月 26 日現在） 

 うち夜勤の従業者 1 日当たり事業所全体の勤務従業者数  ６人 

運営推進会議の開催日 R6 年 11 月 26 日（火） 13:30 ～ （R6 年度 第 4 回） 

運営推進会議の出席者 所属（団体等）名 職名 氏名 

 
地域住民の代表者         駅南町内会 町内会長  ●● ●●（欠席） 

民生委員  民生員  

行政の代表者 糸魚川市役所 介護保険係 ●● ●● 

地域包括支援センターの職員   能生地域包括支援センター    センター長  ●● ●●  

地域包括支援センターの職員     

グループホームの代表者 けあビジョンホーム糸魚川 管理者 ●●● ●● 

 けあビジョンホーム糸魚川 介護支援専門員  

 知見を有するもの  けあビジョンホーム糸魚川 ホーム長   

ご利用者の代表     けあビジョンホーム糸魚川 利用者  ●● ●●● 

ご家族の代表     けあビジョンホーム糸魚川 利用者家族  

利用状況 利用者総数 18 人（入院中 1 名） （定員 18 人） （Ｒ6 年 11 月 26 日現在） 

介護度 要支援２：0 人 要介護 1：4 人 要介護 2：０ 人 

要介護３：9 人 要介護４：3 人 要介護５：2 人 平均介護度（2.6） 

入退去状況 

 

 

 

 

 

交流・行事等の実施状況 

①利用者の家族との交流内容 

②地域との交流内容 

③その他の事業など 

 

 

 

 

 

◎前回運営推進会議後からの入居退居状況 

 入退去なし 

◎職員の新規採用、退職状況 

 採用 10 月 1 名採用  

 退職 なし 

 

① ご利用者様とご家族様の交流状況 

 御家族との面会は相談室にて実施しております。 

⓶ その他、事業について 

＊研修の実施状況： 

 8 月 災害時の対応(BCP)に関する研修 

 9 月 新処遇改善加算とキャリアパスについての研修 

③ 大きな行事は実施できず。数名の入居者様と散歩に出掛けたり、近所の 

コンビニへ買い物に出かけました。 

苦情の状況 （開設後又は前回報告以降） 

・前回報告後、苦情などは御座いませんでした。 

 

事故の状況 
（開設後又は前回報告以降） 

・10 月 2 件 リビングスペースでの転倒２件 

・11 月 2 件 脱衣所での転倒 夜間入居者１人で２階から１階へ下りる 

 

 

身体的拘束等の状況 
（開設以降又は前回報告以降） 

・身体的拘束等の実施なし 
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高齢者虐待防止に関する 

研修等の実施状況 

（開設以降又は前回報告以降） 

・養介護施設従事者等による高齢者虐待(資料参照) 

 

 

 

その他の報告事項 
＊ご利用者様の状況 

これから感染症が流行する恐れがあるため、感染予防をしっかりと行う。特に当グループ 

ホームは入居者の平均年齢が高く(80 代～90 代で全入居者の 83％)、体調を崩すと長引 

く可能性が高いため、注意していく。 

 

 

会議内容 〇待機者の状況 

 合計：6 名  男性 3 名 女性 3 名 

 待機者の方には 1 か月から 1 か月半程度で近況確認を行っています。 

  

〇ご意見 

・福祉事務所職員より下記の質問・アドバイスあり。 

 事故後の対応策はたてているか？また、対応策が実施されているか確認をしているか？ 

 →対応策は事故後のミーティングの時間等を利用し、職員同士で検討して作っている。 

  その後のフォローも事故報告書を使用し行っている。 

 

地域住民との交流を進めてほしい。 

→どのような方法で進めていくか検討する。 

 

・能生包括センター長より下記の質問・アドバイスあり。 

 特養への申し込み状況について 

 →複数名の入居者が特養への申し込みを行っているが、現在３名様に対して特養より 

  連絡があり、職員が状態確認に来られた。 

 

職員の採用状況について、現在どの施設でも苦しい状況が続いているが、どのように 

募集をすすめているか？ 

→今年度入職された職員は全て市内在住。応募された経緯も様々だが、今いる職員と 

 何らかの繋がりがある人が入職されることもあるので、外に向けてのアピールと共 

 に職場環境の改善も口コミ等に繋がっているのではないかと考えられる。 

 

 地域住民のとの交流について、回覧板等に地域の情報が多く掲載されているので、活用 

 してみてはどうか？ 

 →本日欠席された地域住民の代表者にも相談し、すすめていく。 

 

〇次回開催 

 1 月 28 日(火) １３：３０～ を予定しています。 

 


